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ほ
ん
と
に
ひ
ど
い
！ 

  

南
区
に
あ
る
健
康
増
進
セ
ン
タ
ー
（ヘ

ル
ピ
ア
２
１
）
を
廃
止
す
る
条
例
を
市

長
が
提
案
し
、
日
本
共
産
党
以
外
の
政

党
・会
派
が
廃
止
に
賛
成
し
ま
し
た
。

市
民
の
皆
さ
ん
か
ら
は
短
期
間
に
存
続

を
求
め
る
署
名
が
４
９
０
０
筆
も
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。
そ
ん
な
市
民
の
声
を
無

視
を
す
る
市
長
も
他
の
会
派
の議
員
も

ほ
ん
と
に
ひ
ど
い
で
す
。
も
う
１
０
年

前
に
な
り
ま
す
が
、
京
都
市
立
看
護
短

期
大
学
を
廃
止
し
た
時
の
悔
し
さ
も
忘

れ
ら
れ
ま
せ
ん
。
今
の
市
長
は
ど
れ
だ

け
、
市
民
の
大
切
な
財
産
を
切
り
捨
て

る
の
か
怒
り
で
い
っぱ
い
で
す
。 

 

市
民
に
喜
ば
れ
て
い
る
「敬
老
乗
車

証
」
の
負
担
の
増
大
は
、
一〇
月
か
ら

２
倍
に
増
え
、
対
象
年
齢
も
一〇
月
以

降
に
７
０
歳
に
な
る
方
か
ら
、
７
１
歳

に
引
き
上
げ
ら
れ
、
楽
し
み
に
し
て
い

た
方
か
ら
、
が
っか
り
と
怒
り
の
声
が

寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

一方
で
、
北
陸

新
幹
線
延

伸
な
ど
ム

ダ
な
大
型

事
業
推
進

は
ゆ
る
せ

ま
せ
ん
！ 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：ロシアによるウクライナ侵略はどうやったら終
わるのか！子どもから聞かれたらどう答えますか？ 
 ウクライナへの侵攻に乗じて、軍事を増やそうとする自
公政権や維新の会は、軍事費を１１兆円に増やす提案をし

ています。消費税の増税や社会福祉の後
退が起きかねません。平和的な外交で解
決すべきです。軍事を増やし、憲法９条
を改悪されたら、自衛隊の皆さんの命が
危険にさらされます。自衛隊員さんの命

も守らなくてはなりません。 

 

生活厳しい！学費が高い！  

    学生さんの切実な声・声・声 
  

 ６月５日、立命館大学の近くで、「食糧提供プロジェク

ト」が開催され、１００人を超える方々が参加されまし

た。アンケート・相談コーナーのお手伝いとして参加しま

した。「親からの収入が減った」という方も多くあり、学

生さんの暮らしが

厳しくなっていま

す。せめて高い学

費を半額にし、給

付制の奨学金も今

こそ、拡充すべき

です。 

共産党市会議員団が、京都市長に「物価高騰から市民の暮らしと

営業を守る対策強化を求める第二次緊急申し入れ」を行いまし

た。消費税の減税を国に求めることや、京都市独自に必要経費

（固定費：家賃や光熱水費）の支援をするなど、くらしと営業を

守る予算を早急に組むよう求めました。 

玉ねぎが、1個 200円！！！ 
  

日本共産党京都市会議員団は、物価高騰の実態調査を行っていま

す。コロナ禍に続く、物価の高騰は商店や事業所の経営を圧迫し

ています。「売上は減っているのに、仕入れ値は上がり、価格転

嫁しないとやっていけない」「お客さんが減っているのに、上げ

られない」実態は深刻です。消費税の減税は他国ではすでに実施

しています。日本でも実現させましょう！ 

  

 

前
列
右
か
ら
２
番
目
が
玉
本
な
る

み
市
議 

左から、井坂市会議員、店主、たけやま

さいこさん、玉本なるみ市議 

写真下：少し前は玉

ねぎ１玉２２０円

だ っ た が、最 近 は

やっと２００円に

なったとのこと。 

開始前より長蛇

の列ができてい

ました。 


